



Regierungsratsbeschluss vom 25. September 2018

Interpellation Nr. 75 Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Alcon-Hauptsitz in Basel; schriftliche Beantwortung

P185259

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat äussert Verständnis dafür, dass der Hauptsitz von Alcon in Genf und im Kanton Freiburg angesiedelt wird. Dort bestehen bereits sachliche Anknüpfungspunkte. Wichtig ist, dass der forschungsintensive Pharmabereich von Alcon bei Novartis bleibt.

